



Morena elige a Clara Brugada como su candidata al Gobierno de la Ciudad de México



Aunque Brugada no fue la aspirante mejor posicionada en las encuestas que Morena mandó a realizar para definir su candidatura, sino el exjefe de la Policía capitalina Omar García Harfuch, el partido determinó inclinarse por ella tras aplicar la regla de paridad de género aprobada por el Instituto Nacional Electoral (INE), dijo en conferencia de prensa el dirigente nacional partidista, Mario Delgado.

En octubre, el INE obligó a los partidos a postular a mujeres en al menos cinco de las nueve entidades federativas que renovarán gobernaciones en 2024.

De acuerdo con los resultados presentados por Morena, García Harfuch tuvo 40,5% de preferencias en las encuestas y Brugada 26,7%. También competían Hugo López-Gatell, Mariana Boy y Miguel Torruco Garza.

García Harfuch tendrá opción a ser nombrado candidato al Senado en representación de la capital del país.